

Estelares realizan Clínica y Simultánea de ajedrez en Barahona

19 de abril 2015



Braulio Ramirez, Luis lorenzo y Modesto Peña entregan libros de ajedrez a los más sobresalientes de la actividad.

BARAHONA.- La Federación Dominicana de Ajedrez de esta ciudad, dejó iniciada la competencia de ajedrez, donde participan decenas de niños y niñas de los diferentes sectores de esta ciudad a cargo de Braulio Ramírez Director Ejecutivo y Luis Lorenzo Tesorero.

En la actividad estuvo presente el Ingeniero Ernesto Pérez, quien expresó un mensaje a los participantes, para que los mismos sigan preparándose en esta disciplina ya que es un deporte ciencia que desarrolla las habilidades y la destreza intelectual y emocional.

Dijo que los jóvenes deben mantenerse alejados de las malas influencias, y escuchar los consejos de sus padres, por lo que llama a respetar y obedecer a sus padres.

Con la movida de honor del ingeniero Ernesto Pérez, se dejaron iniciadas las actividades científicas deportiva, con la simultánea, ofrecidas por Luis Lorenzo y Braulio Ramírez, expertos en ajedrez y miembros de la Federación Dominicana de ese deporte en la plazoleta Duarte, mientras se celebraba el día nacional de los locutores.

En la exhibición del deporte ciencia, participaron más de una centena de niñas, niños, adolescentes y adultos provenientes de los clubes, escuelas, liceos, Municipios y Distritos Municipales de la Provincia de Barahona.

Modesto Peña Cuello, agradeció la masiva participación de los jugadores y cada vez más, siguen avanzando en el estudio y entrenamiento del ajedrez, por las calidades técnicas que muestran, cuando expertos, entrenadores y maestros nos visitan, llevándose la impresión de los participantes en los eventos deportivos.

Estimo el dirigente deportivo, Peña, que en la jornada deportiva se destacaron Freddy Medina y Fernando Cuevas Feliz, ganando cada uno en sus respectivos compromisos, recibiendo ejemplares de libros de ajedrez y Jeremi Santana, se le obsequio otro ejemplar por su excelente desempeño en la competencia del deporte ciencia.

Peña Cuello, destaco, que esas actividades se realizan con el motivo de despertar en los jóvenes de los barrios, la importancia del deporte ciencia en los estudios y el comportamiento social que contribuye a la solidez intelectual.

Por su lado Ramírez y Lorenzo, coincidieron en indicar que en “Barahona existe una solida organización en la directiva de la Asociación de Ajedrez”, siendo la provincia donde más eventos de competencias y encuentro de estudios se realizan.

